



VALPARAISO, mayo 14 de 2019.-

Estimados
Organizadores TORNEO INTERESCOLAR DELIBERA
Biblioteca del Congreso Nacional de Chile
Presente

De mi consideración:

A través de la presente carta, quien suscribe deseo manifestar mi patrocinio a la iniciativa juvenil de ley “Modificación de la Ley 21.100: Prohibición de la entrega de plásticos de un solo uso en el comercio en todo el territorio nacional” presentado al Torneo Interescolar Delibera por los estudiantes del Colegio San Pedro Nolasco de Quillota de la Región de Valparaíso, porque considero que su proyecto es un real aporte en el cumplimiento de nuestros compromisos internacionales en materia de producción y consumo responsable.

Esperando que esta iniciativa juvenil de ley contribuya a la formación en educación cívica de los niños y jóvenes del país, les saluda atentamente,



PEDRO ARAYA GUERRERO
Senador